



Wir trauern um unseren hochgeschätzten Vorgesetzten und Freund

Patrick Baumann

Generalsekretär der FIBA

der am 13. Oktober 2018 anlässlich der Olympischen Jugendspiele in Buenos Aires im Alter von 51 Jahren unerwartet verstorben ist.

Unsere Gedanken sind in dieser schweren Stunde bei seiner Ehefrau Patricia, seinen Kindern Bianca und Paul.

In grosser Anerkennung und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einer aussergewöhnlichen Persönlichkeit, für den Menschlichkeit und persönliche Beziehung genauso wichtig waren wie Professionalität.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der FIBA.

Die Bestattung findet auf Wunsch der Familie im engsten Familienkreis statt. Für die öffentliche Gedenkfeier wird auf die Anzeige der Familie verwiesen.